



Уважаемые коллеги!

С глубоким сожалением информируем вас, что в связи со сложившейся эпидемиологической ситуацией по коронавирусной инфекции в Европе и мире, Оргкомитет конгресса принял решение об отмене проведения 15-17 апреля 2020 года в городе Москве Международного конгресса «Актуальные вопросы судебной медицины и экспертной практики – 2020».

Мы до последнего надеялись, что ситуация с коронавирусной инфекцией нормализуется и не помешает проведению конгресса, к которому мы вместе с вами тщательно готовились. Однако продолжающееся расширение географии распространения инфекции, [обращение генерального директора ВОЗ д-ра Тедроса Гебреисуса](#) к властям всех стран мира принять меры по ограничению дальнейшего распространения инфекции не оставили нам выбора. Понимая всю меру ответственности за безопасность и здоровье участников конгресса, мы вынуждены были принять это трудное решение.

Тезисы, поступившие от зарегистрированных участников в оргкомитет Международного конгресса, будут опубликованы в ближайших номерах журнала « [Судебная медицина](#) ».

Выражаем уверенность в дальнейшем сотрудничестве и рассчитываем, что все зарегистрированные примут участие в работе следующего ежегодного Международного конгресса по судебной медицине в Москве 21-23 апреля 2021 года.

Cancel the International Congress

Автор: agorachev
07.03.2020 22:14

Мы обязательно будем информировать вас о наших дальнейших планах, включая [Всемирный календарь научных мероприятий](#)

.

Следите, пожалуйста, за новостями на [сайте](#) Ассоциации судебно-медицинских экспертов.

Оргкомитет Международного конгресса «Актуальные вопросы судебной медицины и экспертной практики - 2020»

Dear Colleagues,

We deeply regret to inform you that due to the current epidemiological situation of coronavirus infection in Europe and the world, the Congress organizing Committee decided to cancel the International Congress “Current issues of forensic medicine and expert practice – 2020” on April 15-17, 2020 in Moscow.

Until recently, we had hoped that the situation with the coronavirus infection would normalize and not interfere with the Congress, for which we have carefully prepared together with you. However, the continuing expansion of the geographical spread of infection and [the appeal of the WHO Director-General, Dr. Tedros Adhanom Ghebreyesus](#), to the authorities of all countries of the world to take measures to limit the further spread of infection have left us with no choice. Understanding the full extent of responsibility for the safety and health of the Congress participants, we had to make this difficult decision.

Cancel the International Congress

Автор: agorachev
07.03.2020 22:14

Abstracts submitted by registered participants to the organizing Committee of the International Congress will be published in the next issues of the "[Russian Journal of Forensic Medicine](#)".

We are confident of further cooperation and expect that all registered this year will take part in the next Annual International Congress on forensic medicine in Moscow on April 21-23, 2021. We will be sure to inform you about our future plans, including [the world calendar of scientific events](#).

Please follow the news on the [website](#) Of the Association of forensic experts.

Organizing Committee of the International Congress “Topical issues of forensic medicine and expert practice – 2020”

Cancel the International Congress

Автор: agorachev
07.03.2020 22:14

